

Aude Tisserand, nouvelle directrice de la cave coopérative des Vignerons des Capitelles



Aude Tisserand entourée du président Didier Pascal et Alexandre Ori.

Associations, Euzet



Publié le 21/10/2021 à 05:06



Les coopérateurs et le personnel de la cave étaient réunis pour partager le repas qui marque la fin des vendanges. Des vendanges qui ont été étalées sur plus d'un mois, avec une récolte moyenne dans l'ensemble, compte tenu du gel qui a touché le vignoble, dont plus de dégâts pour les blancs, les rouges s'en sortent mieux.

Les coopérateurs sont une soixantaine réunis sur les trois sites des Vignerons des Capitelles, Euzet, Foissac et Saint-Laurent-la-Vernarède. Ils emploient seize personnes permanentes à l'année, plus sur certaines périodes.

Ce repas a été l'occasion d'annoncer le changement au poste de direction de la cave, à la suite du licenciement du directeur en poste, par le conseil d'administration, représenté par le président Pascal Didier, Alexandre Ori, trésorier, et Romain Pascal, responsable de la coopérative. Lors de leur dernier conseil, ils ont choisi Aude Tisserand, comme nouvelle directrice de la cave. Cette dernière est déjà connue de tous, puisqu'elle occupe le poste de responsable de ventes et du caveau, depuis huit ans, poste qu'elle va continuer d'occuper et auquel celui s'ajoute sa nouvelle nomination.

L'ensemble du personnel et des coopérateurs ont bien réagi à cette annonce. La journée s'est déroulée dans une ambiance festive et conviviale.